

En el jardín de su casa se encontraron 34 ejemplares a punto para ser vendidas a 60 Euros cada una

Detenido en Les Franqueses por vender tortugas protegidas

JOSEP MAS

Agentes de la Unidad de Medio Ambiente de los Mossos d'Esquadra detuvieron el pasado día 21 de agosto a un vecino de Les Franqueses al que se acusa como presunto autor de un delito de tráfico de especies animales protegidas. La policía inició una investigación a raíz de que el pasado día 16 del mismo mes apareciese publicado un anuncio en el que se ofrecía la venta de tortugas de la especie *Tesudo hermanni hermanni*, sin ningún tipo de documentación, por el precio de 65 Euros cada animal. El anuncio indicaba textualmente "Vendo tortugas thh nacidas en julio std. precio 65 euros la unidad".

El citado día 21, los Mossos interceptaron la venta en el polígono del Ramassar. El detenido, **Antonio G.C.**, de 48 años de edad, llevaba una ca-



Varias de las tortugas decomisadas que estaban a punto para ser vendidas a 65 Euros, convirtiendo al comprador asimismo en "delincuente" según la ley.

ja con seis ejemplares de tortuga mediterránea, de las cuales dos compradores ad-

quirieron cuatro pagando por ellas 240 Euros. Una vez comprobados los hechos, el

presunto vendedor fue detenido, decomisándole los animales que le quedaban. Posteriormente, el mismo día, se efectuó un registro en el domicilio del detenido y en el jardín se encontraron otras 34 tortugas de las cuales una veintena estaban ya dispuestas para ser vendidas. Igualmente se encontraron diversos terrarios para la cría de los animales.

Una vez recuperadas, las tortugas fueron trasladadas al Centro de Recuperación de Anfibios y Reptiles de Catalunya, ubicado en la población de Masquefa (Anoia), donde tras un breve período de adaptación pasarán a formar parte de programas de conservación de la tortuga mediterránea, mediante su reintroducción en su hábitat natural. Durante este año, la Unidad de Medio Ambiente de los Mossos ha recuperado más de cien ejemplares de tortugas, 80 de la especie mediterránea como las incautadas en Les Franqueses, de las que quedan muy pocas en su medio natural, por lo que se trata de una especie protegida por tratados internacionales y la normativa catalana y española, siendo su comercio o tenencia ilegal.

LA ANTICHAPUZA Un detalle que dice mucho

Si en Granollers existe un centro público de la administración donde al ciudadano no es considerado como simple usuario y donde queda demostrada además de la profesionalidad desde los diferentes directores que ha tenido en sus más de 10 años de existencia hasta el último o última que ha obtenido su plaza de trabajo, la amabilidad, el trato personal, sobrepasando a veces sus obligaciones, éste es el Centro de Atención

Primaria Sant Miquel de la avenida Francesc Macià de Granollers. Actualmente se encuentra en obras de ampliación y ojalá cuando los nuevos servicios estén en funcionamiento siga en la misma tónica. Las obras, que van a buen ritmo no han alterado el funcionamiento ni la atención a los pacientes, salvo que ha cambiado su entrada por la calle trasera. Y ahí es donde quizá a muchos les pase desapercibido el detalle. Para minimizar las molestias se ha construido una nueva escalera y rampa para personas con dificultades motrices y... trabajando con las mismas ganas e interés, tanto los albañiles como el herrero que ha realizado la barandilla han dedicado un buen tiempo en su trabajo para salvar de una tala más que anunciada del árbol de la foto. Todo un detalle, en consonancia con lo que hay dentro. SEÑORES, así se hace, y que aprendan muchos. **Josep Mas**



Josep Mas

Cinco turistas franceses heridos en la autopista en el regreso de vacaciones

SANT CELONI. Cinco miembros de una familia de origen magrebí, residentes en Francia resultaron heridos de diversa gravedad la noche del pasado viernes en la autopista AP-7 a su paso por el término municipal de Sant Celoni.

Según indicaron fuentes de los Bomberos, el accidente se producía sobre las diez y media de la noche cuando un turismo Renault Meganne que circulaba en dirección a la Jonquera, por causas que se desconocen, se salía de la calzada a la altura del punto kilométrico 102. En el coche viajaban los cinco miembros de la familia que actualmente residen en Lyon y que procedían de su lugar de nacimiento en el norte de África. El conductor del turismo, **Karim A.**, de 37 años de edad, resultó herido grave, teniendo que ser trasladado al Hospital de Sant Celoni. Igualmente sufrieron lesiones graves **Hanane A.**, de 19 años y **Kamal A.**, de 12, que fueron asistidos en el Hospital General de Granollers y en el Hospital Joseph Trueta de Girona, respectivamente. Otros dos pasajeros, Mohamed A., de 65 años y Fatima A., de 43 resultaron con lesiones leves, siendo atendidos en el Hospital de Sant Celoni. **J.M.**